

Le FNUAP remercie Cuba de son aide à la préservation de l'esprit de la conférence du Caire de 1994



La Habana, 21 mar (RHC/AIN)- Des responsables du FENUAP, le Fonds des Nations Unies pour la Population, ont remercié le gouvernement, les institutions et le peuple cubains de leur contribution à la préservation de l'esprit de la 4^e Conférence Internationale sur la Population et le Développement, qui s'est tenue au Caire, en Égypte, en 1994.

Jesús Robles, coordonnateur national de programme du FENUAP à Cuba a qualifié notre pays d'important acteur avant, pendant et après cette rencontre internationale et d'allié très important de cette entité des Nations Unies dans l'encouragement et l'application du Programme d'Action mis en place au Caire par des représentants de 179 pays.

Dans une interview qu'il a accordée à l'agence d'information nationale, Jesús Robles a rappelé que la conférence du Caire -l'une des plus importantes de l'histoire de l'ONU- a impliqué un changement radical car elle a proposé une vision de développement et des politiques démographiques qui, au-delà des chiffres et des données, placent les êtres humains et leurs droits au centre de l'analyse et des actions.

« Maintenir cet esprit et obtenir l'inclusion de thèmes vitaux sur la population et le développement dans l'Agenda de l'après 2015, 15 ans après l'approbation des Objectifs du Millénaire, sont des priorités pour le

FENUAP et pour Cuba aussi, qui a fait tant d'apports à la conférence du Caire en 1994 » -a-t-il relevé-.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18121-le-fnuap-remercie-cuba-de-son-aide-a-la-preservation-de-lesprit-de-la-conference-du-caire-de-1994>



Radio Habana Cuba